



Nr. 6 / 25. Januar 2021

Landtag überträgt Wahl der neuen Landesbeauftragten für Menschen mit Behinderung mit Gebärdendolmetscher

Am Mittwoch (27. Januar) stimmen die Abgeordneten im Rahmen der Plenartagung über den Vorschlag der Koalitionsfraktionen ab, Michaela Pries zur Nachfolgerin des Landesbeauftragten für Menschen mit Behinderung Ulrich Hase zu wählen. Der Wahl erfolgt am Vormittag im Anschluss an die erste Debatte. Sie wird von einem Gebärdendolmetscher begleitet. Hase war 25 Jahre als Beauftragter für Menschen mit Behinderung des Landes Schleswig-Holstein tätig. Seine Amtszeit läuft im April aus.

Die Übersetzung des Tagesordnungspunktes in Gebärdensprache zeigt der Landtag im Rahmen von ParlaTV live im Internet unter ltsh.de/ParlaTV. Aktuelle Informationen, Veränderungen der Tagesordnung oder zeitliche Verschiebungen sowie ein aktualisierter Zeitplan finden sich ebenfalls im Internet auf der Website des Landtages unter plenum-online.

Die Plenarsitzung kann auch bei dem Sender Kiel TV (Offener Kanal Kiel) mitverfolgt werden. Er überträgt die Tagung live im Fernsehen und im Internet unter okkiel.de/.